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Kontakt aufnehmen

Vorbeikommen
Lebenswelten e.V.  
Prenzlauer Allee 90
10409 Berlin
Im Sana Gesundheitszentrum, 3. OG

 Barrierefreier Zugang

Ansprechen
Frau Amelie Claasen

Schreiben
ub@lebenswelten.de

ub.lebenswelten.de

Anrufen
030 4050 474 10

Anreise
S-Bahn: S41/S42/S8/S85 Prenzlauer 
Allee, etwa 3 Minuten Gehweg 
Straßen-Bahn: M2 Prenzlauer Allee,  
etwa 3 Minuten Gehweg  
Bus: 156 Erich-Weinert-Straße,  
etwa 2 Minuten Gehweg

Ihr Weg  
in die  Arbeit
JobMotor –  

 
Neue Fähigkeiten erlernen.  „Entdecken 

Sie mit uns
 Zukunft.”
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Gemeinsam entdecken wir neue Wege für Sie.

Wir helfen Ihnen bis zu 2 Jahre:

 Beim Entdecken Ihrer Stärken  
und Interessen

 Beim Finden eines Betriebs,  
der zu Ihnen passt

 Beim Lernen am Arbeits-Platz

 

 ›

 ›

 

 › Sie lernen eine neue Arbeit.

 › Wir helfen Ihnen dabei.

 

 › Wir üben mit Ihnen, was Sie gelernt haben.

 › Wir helfen Ihnen, einen Arbeits-Platz  

 › Wir begleiten Sie im Betrieb.

 

 ›
JobMotor.

 ›
reden.

 ›
lernen.

Jemand anderes bezahlt für Sie.  
Das ist die Agentur für Arbeit.  
Oder zum Beispiel die Renten-Versicherung.  
Wer bezahlt, muss dazu vorher „Ja“ sagen. Jetzt 

beginnen

 
einen Start-Termin.
Wir fangen an.

Sprechen Sie mit Ihrer   
Reha-Beratung.

 

Schreiben Sie uns, rufen Sie an oder 
kommen Sie vorbei.
Auf der Rückseite steht dazu alles.

Ihr Weg zu unsEin Platz in der Arbeitswelt.  

Sie brauchen Unterstützung? 

Sie haben eine Behinderung?

Sie suchen eine neue Arbeit?

Dann ist JobMotor genau das 

Wir helfen seit vielen Jahren 

Wir arbeiten mit vielen Betrieben 
in Berlin.


